
Cahier de Géographie

Numéro d'inventaire : 2015.8.1272

Auteur(s) : Pierre Pouchaud

Type de document : travail d'élève

Période de création : 2e quart 20e siècle

Date de création : 1932 (entre) / 1939 (et)

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Cahier cousu. Couv. papier de couleur rose. Réglure : réglure grands carreaux. Nombreuses cartes (réalisées à l'encre, au crayon à papier et aux crayons de couleurs. Nombreux documents collés (illustrations découpées dans un ouvrage ou étiquettes pédagogiques "éditées par le chocolat Pupier").

Mesures : hauteur : 22,4 cm

largeur : 17,5 cm

Notes : Cahier de Géographie avec de nombreuses cartes (réalisées à l'encre, au crayon à papier et aux crayons de couleurs.) et avec de nombreux documents collés (illustrations découpées dans un ouvrage ou étiquettes pédagogiques "éditées par le chocolat Pupier").
Thèmes : la Russie (avec carte), "La Belgique et la Hollande" (avec carte), "L'Italie" (avec carte), "Indes néerlandaises", "Indes anglaises", "Tibet", "Etablissements français des Indes", "Espagne", "Turkestan russe", "Sibérie", "Turquie d'Asie", "Caucasie", "Chine", Carte "L'Asie physique", "Indochine française : Laos, Annam, Cambodge, Tonkin", "Perse, Turkestan russe, Syrie-Liban, Mandchoukouo", Carte "Asie (politique)", Carte "Amériques (politique)", Carte "L'Amérique physique". Documents collés en Deuxième p. de couv.

Mots-clés : Géographie

Filière : non précisée

Niveau : non précisé

Autres descriptions : Langue : français

Nombre de pages : Non paginé

Commentaire pagination : 20 p.



6. — LA PLAINE RUSSE EN HIVER.



6. — LA PLAINE RUSSE EN HIVER.



2. LES SAISONS. L'ÉTÉ DANS LA FORÊT RUSSE. — Voilà une autre vue de la forêt russe, mais prise en été. La neige a disparu. On n'y voit plus de traîneaux mais des voitures à roues, qui roulent librement sur le sol sec. Tous les arbres sont couverts de feuilles.



2. LES SAISONS. L'ÉTÉ DANS LA FORÊT RUSSE. — Voilà une autre vue de la forêt russe, mais prise en été. La neige a disparu. On n'y voit plus de traîneaux mais des voitures à roues, qui roulent librement sur le sol sec. Tous les arbres sont couverts de feuilles.



Les champs pétrolifères de Krasnokamsk en Union Soviétique. L'installation d'un « derrick »

ÉDITÉ PAR LE CHOCOLAT PUPIER



PÉTROGRAD